



Marianne Meyner reste Secrétaire en chef jusqu'à 2022



Oberstleutnantin Marianne Meyner / Lieutenant-Colonel Marianne Meyner
© L. Geissler / Droits limités

Le Général Brian Peddle a confirmé la prolongation du service actif de la Lieutenant-Colonel Marianne Meyner pour un an.

Marianne Meyner continuera donc à exercer ses fonctions de Secrétaire en chef pour l'Armée du Salut Suisse, Autriche & Hongrie jusqu'au 30 avril 2022 et ne prendra pas sa retraite le 30 avril 2021 comme prévu.

Auteur

Commissaire Henrik Andersen, Chef du territoire

Publié le

9.10.2020